

JEAN de SANTIAGO (Juan de Villa), né à Santiago (Espagne). Prit l'habit des Capucins à Salamanque le 4 juin 1623, fut ordonné prêtre en 1630.

Il s'embarque pour le Congo le 20 janvier 1645, faisant partie de la première caravane de douze Capucins. Ils arrivent à l'embouchure du Congo le 25 mai 1645. Malade, il doit rentrer à la fin d'avril 1648. Il meurt à Tolède. Il écrivit une relation : « Breve Relacion de lo sucedido a doce Religiosos Capuchinos, que la Santa Sede Apostolica embio por Missionarios al Congo, y descripcion de esto Reyno (1654) ».

31 mars 1949.
Mgr J. Cuvelier.

Édouard d'Alençon, *Essai de Biogr. capucino-congolaise*, dans *Nederlandia Franciscana*, VIII.